

# *Concluye en Dubai reunión anual de inversiones con asistencia de Cuba*

---



A.Dhabi, 13 abr (RHC) El viceministro primero de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Antonio Carricarte, representó a nuestro país en la sexta Reunión Anual de Inversiones de Dubai, foro que concluyó este miércoles en Emiratos Árabes Unidos con la participación de 140 naciones.

Al intervenir en la sesión plenaria del segmento ministerial, destacó Carricarte las potencialidades existentes en Cuba para la inversión extranjera directa, las leyes al respecto y el ambiente de negocios favorable para los empresarios.

También resaltó los sectores priorizados de la economía cubana hacia donde deberán dirigirse las inversiones y expresó que, a pesar del bloqueo económico de Estados Unidos, en nuestro país se han desarrollado oportunidades de negocios en sectores como biotecnología y salud.

La sexta Reunión Anual de Inversiones de Dubai propició debates acerca de las oportunidades y potencialidades de la Inversión Extranjera Directa en industrias viables y en mercados desarrollados y en

vías al progreso.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/90427-concluye-en-dubai-reunion-anual-de-inversiones-con-asistencia-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**